

Poudre de baies d'aubépine bio



L'aubépine est largement considérée en Europe comme un traitement sûr et efficace pour les premiers stades des maladies cardiaques et est approuvée par la Commission E - la branche du gouvernement allemand qui étudie et approuve les traitements à base de plantes. Il est utilisé pour favoriser la santé du système circulatoire et s'est avéré utile dans le traitement de l'angine de poitrine, de l'hypertension artérielle, de l'insuffisance cardiaque congestive et de l'arythmie cardiaque. Il a été trouvé pour renforcer le cœur et le stabiliser contre les arythmies.

Caractéristique du produit

- Non-OGM
- Riche en nutriments

- Couleur brillante
- Excellente dispersion
- Fluidité supérieure

Emballage



Envie d'en savoir plus sur ce produit ou vous avez des questions ?

[Voir la page du produit: Poudre de baies d'aubépine bio](#)